

7. Bei der Bestimmung des Gesamteiweißgehalts aus dem Refraktionswert einerseits und dem Additionswert Albumin + Globulin + Fibrinogen andererseits ergibt sich bei Gesunden und günstig beeinflussten Fällen eine Übereinstimmung, dagegen nicht bei carcinoma-tösen. Es wird angenommen, daß bei der Bestimmung der Einzelwerte noch ein bis jetzt hinsichtlich seiner Natur unbekannter Stoff mitbestimmt wird, der als Eiweißkörper mitberechnet werden muß. Die Differenz zwischen den beiden verschieden ermittelten Werten wird mit Verschlechterung des Befundes größer, so daß eine zufällige Erscheinung wohl auszuschließen ist.

Berichtigung.

In dem Aufsatz: *Siegmund*, Über die Abhängigkeit der Uterusmuskulatur usw. (Arch. Gynäk. 140, H. 2/3, 573) muß es auf der 5. Zeile von unten heißen:

Pseudo-Corpora lutea.
